

Vídeos: XII Jornada de Comunicación SIGLO XXI

Ofrecemos declaraciones en vídeo de los ponentes que participaron en la XII Jornada de Comunicación SIGLO XXI, organizada por el Colegio Mayor Albayzín de Granada sobre “Criterios prácticos para romper estereotipos informativos sobre la inmigración”

07/05/2008

RENÉ MAISNER

Mi padre, Ryszard Kapuscinski

Palabras de René Maisner con motivo del Premio Especial Harambee a su padre Ryszard Kapuscinski.

Vídeo SANTIAGO CHIVA, Director del Colegio Mayor Albayzín

Santiago Chiva, abogado, director del Colegio Mayor Albayzín, muestra como, por deseo expreso de san Josemaría, los centros del Opus Dei están abiertos a todo tipo de personas, raza y religión, sin discriminaciones de ningún tipo, fomentando el diálogo social.

Vídeo

ABDUL-QADER QAMHIYEN, Imam de la Mezquita de la Paz

El Imam de la Mezquita de la Paz, Presidente de la Comunidad Islámica

de Granada, que ha participado en numerosos ciclos de diálogo intercultural, habla sobre las condiciones necesarias para establecer un verdadero diálogo entre personas de diversas culturas.

Vídeo MARIANO CAMPOS,
Secretario General UGT Granada

El Secretario General de UGT de Granada reflexiona sobre los problemas más acuciantes que sufren los inmigrantes que llegan a Europa, particularmente del continente africano, y pide una redistribución justa de la riqueza.

Vídeo MARTIN MUCHA, Magazine
del diario *El Mundo*

Martín Mucha, coordinador del Magazine del diario español *El Mundo*, estudió en el último taller de Periodismo Narrativo que dictó Ryszard Kapuscinski, y habla de los

recuerdos del periodista y de ese taller.

Vídeo

NURIA GISPERT, ExPresidenta Centros Cívicos en el Partido Socialista Catalán. Ex presidenta de Cáritas España

Nuria Gispert fue concejala y vicepresidenta del Patronato de la Vivienda por el PSUC con Narcís Serra desde el año 1979 al 1983.

Desde 1983 a 1995 trabajó en el PSC con los gobiernos de Pascual Maragall.

Fue presidenta de Cáritas España y es miembro de la Fundación Olof Palme. Habla sobre los medios para lograr que no haya excluidos en un mundo globalizado como el nuestro.

Vídeo AGUSTÍN REMESAL, Periodista, Escritor y corresponsal de TVE

Agustín Remesal es uno de los correspondentes más prestigiosos de TVE. Habla de la influencia de los medios de comunicación en los flujos migratorios.

Vídeo HALIMA, traductora

Una joven traductora musulmana, participante en las Jornadas, muestra la necesidad de fomentar el respeto mutuo entre las diversas comunidades humanas.

Vídeo AUSTIN IVEREIGH, promotor de Strangers into Citizens

Este conocido escritor inglés es el promotor de la campaña Strangers into Citizens que se desarrolla en Inglaterra, para la regularización de los “sin papeles”. Ha sido director para asuntos públicos del Arzobispo

de Westminster. Ha vivido y trabajado en Perú como periodista, haciendo reportajes sobre actividades solidarias de la asociación Worth Abbey “Friends of Perú”.

Vídeo

FRANCISCO GARCIA CARIDAD, Director de Radio MARCA

El director de Radio Marca contesta a esta cuestión: ¿existe racismo en el deporte, o se trata sólo de hechos puntuales?

Vídeo FRANCISCO ESCRIBANO GONZÁLEZ-CARRASCOSA

El Presidente de Cruz Roja Granada habla de algunos aspectos del trabajo de acogida, solidaridad y apoyo de esta institución.

Vídeo RAYMOND TAKELI, Fundación Takeli

Este padre de familia de Togo, promotor de la fundación Takeli habla sobre la realidad de la familia en África.

Vídeo

FLORA Y TRINIDAD, Guinea Ecuatorial

Flora y Trinidad, dos estudiantes guineanas, hablan sobre la situación de la mujer en África.

Vídeo

JOSÉ RUIZ PALOMINO Patronato del Colegio Mayor Albayzín

Este empresario jiennense, miembro del Patronato del Colegio Mayor Albayzín, habla de la finalidad de estas Jornadas en las que se pide un pacto sobre la inmigración.

Vídeo

RESIDENTE MUSULMAN DEL C. M. ALBAYZÍN

Este estudiante melillense, de religión musulmana, vive en el Colegio Mayor Albayzín.

Vídeo

JOSÉ MARÍA CAMACHO, Fundación Escuela y Familia

José María Camacho, Secretario de la Fundación Escuela y Familia, habla sobre las Jornadas de la Comunicación sobre la Inmigración organizadas por el Colegio Mayor Albayzín, centrando la atención en la amistad, en las enseñanzas de san Josemaría.

Vídeo RESIDENTE DEL C. M. ALBAYZÍN

Este estudiante de Ingeniería de Caminos, residente del Colegio Mayor Albayzin, que ha colaborado

activamente en la organización de las Jornadas, habla del sentido de este evento.

Vídeo

ISMAEL MARTÍNEZ, Director de la Jornada de Comunicación Siglo XXI

Ismael Martínez, Director de la Jornada de Comunicación Siglo XXI es periodista y fotógrafo. Durante las Jornadas –en las que se ha concedido el Premio Especial Harambee a Ryszard Kapuscinski- tuvo lugar una exposición de fotografías suyas, realizadas en un viaje a Togo.

Vídeo

MARÍA FRANCÉS, Concejala de Juventud del Ayuntamiento de Granada

La Concejala de Juventud del Ayuntamiento de Granada habla de

los diversos planes de integración y atención a los inmigrantes.

Vídeo

RESIDENTES DEL C. M. ALBAYZÍN

Unos residentes de este Colegio Mayor, obra corporativa del Opus Dei, hablan sobre el tema de la Jornada de Comunicación siglo XXI: la integración de los inmigrantes.

Vídeo

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/videos-xii-jornada-de-comunicacion-siglo-xxi/> (02/02/2026)